

La Vénus de Milo



La Vénus de Milo a été mise au jour en 1820 par un paysan grec sur l'île de Milos située dans les Cyclades (Grèce) alors qu'il cherchait des pierres pour construire un muret. Un élève officier de la marine français assiste par hasard à cette découverte. Conscient de la valeur archéologique et esthétique de la sculpture, il alerte l'ambassade de France. Après quelques tractations, elle est achetée et offerte au roi Louis XVIII qui aussitôt en fait don au Louvre.

C'est une statue en marbre d'une hauteur de 2m02.

D'autres œuvres ...

